



Ein schöner gemeinsamer Lebensweg ist zu Ende.

Menschen die man liebt, sind wie Sterne.
Sie funkeln und leuchten noch lange nach ihrem
Erlöschen in unseren Herzen.

Danksagung

Nachdem wir von meinem lieben Mann

Helmut Rose

Abschied genommen haben, möchte ich mich für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Mein besonderer Dank gilt Herrn Dr. Dörre und seinem Team, dem Pflegedienst Beate Schönfeld und dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die großzügige Unterstützung.

In Liebe

Lisbeth Rose

im Namen aller Hinterbliebenen

Greiz-Hasental, im Februar 2016